

A MIS HERMANOS LOS TRABAJADORES

El objeto de mi venida--Mi resolucio--Impresiones a mi arribo--Critica situacion financiera--Las causas que la han motivado--Un sin numero de farsantes, traidores a la causa de los desheredados--El movimiento en peligro de fracasar por falta de solidaridad--Halaguenas esperanzas--La Revolucion Social marcha--Dos palabras a los verdaderos socialistas--Resumen.

Desde mucho tiempo antes de que comenzara el hermoso movimiento que tan hondamente está conmoviendo al pueblo Mexicano, y, muchos compañeros quedamos de acuerdo en ocupar a tiempo el lugar de los que fueran cayendo: unos en una parte, otros en otra, pero con anticipación quedamos entendidos.

La hora para ocupar mi puesto, sonó cuando la prensa universal dió a conocer el arresto de los miembros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano: inmediatamente me puse en marcha y aquí me tenéis, al plé de nuestra sagrada enseña, dispuesto a tremolarla hasta que me toque el turno de caer: pero mientras tanto, laboraré en unión de los buenos, compañeros y compañeras que aun están en plé: procuraremos por todos los medios que a nuestro alcance estén, continuar la agitación en pro de nuestro ideal, sostendremos la campaña por la emancipación económica de nuestra clase y seguiremos protestando enérgicamente contra la injusticia cometida con nuestros hermanos de esclavitud.

Gratas han sido algunas de mis impresiones al llegar aquí: muy penosas otras: entre las primeras la más saliente, fué encontrar a mi muy estimado y viejo Compañero Ricardo al plé de su máquina de escribir, con la energía, con la fé inquebrantable que sólo en los verdaderos apóstoles, en los mártires, se ha visto de tiempo

en tiempo, en todas las edades de la humanidad: dispuesto con el valor sólo propio de esos seres excepcionales a arrostrar todas las penalidades que trae consigo la misión para que vienen predestinados a este mundo de miseria y de esclavitud: disparando artículos de todos los matices: en unos poniendo el dedo en todas las llagas sociales que corren a la humanidad entera: en otros, con un estilo el más sencillo, con una claridad difana explicando a todos los trabajadores, a todos los hambrientos, el único camino, el verdadero, por el que sólo se podrá llegar a la reivindicación de nuestros derechos: la única manera con que podremos hacer frente a EL HAMBRE ése fantasma aterrador que está tocando a nuestra puerta y al que no queremos oír: unos por temor, otros por ignorancia; pueril uno, doblada la otra al ingenio con que la clase capitalista y las religiones de los tiempos antiguos y modernos, se vienen adaptando a estos últimos para sostener indefinidamente la opresión, pero los acontecimientos se imponen, la hora fatal para ellos se acerca y les será imposible detener la ola de los hambrientos que arrasará con todo el sistema actual.

Otra de las impresiones gratas para mí, fué encontrar agrupados en derredor del valiente compañero, un núcleo de compañeras y compañeros trabajando con un entusiasmo indecible

ble y dispuestos como él a arrostrar cualquiera cosa.

Entre las penosas, por ahora sólo haré mención de las más importantes como es la de que: aun no se consiguen las fianzas para sacar de las garras del cómplice de PORFIRIO II a los compañeros presos, cuando vuelven a encarcelar a nuestro hermano Ricardo no obstante la fianza de CINCO MIL PESOS bajo la cual estaba en libertad: nueva arbitrariedad que quedará gravada con caracteres indelebiles en la historia de los abusos de Autoridad y que hace de mayor tamaño el borrón que la administración actual ha echado sobre el tan cacareado "país de la libertad" ¡sarcasmo terrible! porque en realidad, así como ha alcanzado la cúspide sobre los demás países por sus maravillosos inventos, también está culminando con sus iniquidades, sus injusticias y su opresión sobre todos los pueblos de la América Latina; pero no está lejano el día de las reivindicaciones y entonces ¡ay de los opresores y tiranos! las represalias serán terribles y no habrá piedad para tanto desalmado.

La crisis financiera por que atraviesa en éstos momentos el Partido Liberal no puede ser más penosa: en lo poco de que me he enterado encuentro un déficit abrumador de mil quinientos pesos poco más ó menos, á que se ha llegado por los innumerales gastos que hay que erogar y

las pocas entradas de dinero que en éstas dos últimas semanas ha habido, á causa de que la inmensa mayoría de correligionarios sorprendidos en su buena fé por los obstruccionistas y enemigos de la verdadera libertad que se afanaron por hacer volar la especie de que con la prisión de los miembros de la Junta Organizadora todo había concluido: pero han sido vanos sus esfuerzos por ahogar los gritos de los desgraciados no obstante que toda la prensa asalariada ayudaba con un silencio de muerte: el líquido ha sido mayor de lo que podía contener el recipiente y ha tenido que derramarse: y la prensa asalariada y no asalariada ha tenido que dar cuenta del movimiento que cada día se hace mayor que caña día se hace más avasallador é imposible de contener.

Con la prisión de nuestros hermanos la situación se ha agravado pues para su defensa y con la misma prisión se han creado nuevos gastos que hay días que es casi imposible cubrirlos: si ésto se prolonga, si la ayuda no viene a tiempo y por falta de elementos, por falta de solidaridad tenemos que suspender las labores, pondremos al movimiento en vía de fracaso, los sacrificios consumados hasta ahora, las vidas preciosas que se han perdido en los campos de batalla en pro del ideal, todos, todos los esfuerzos llevados á cabo par alcanzar lo que hay, se perderá en un momento, toda la sangre se habrá derramado inútilmente y se perderá tan bella

oportunidad de ver coronados por el éxito nuestros ideales: más no pierdo la esperanza, creo que ésta crisis será pasajera, lo espero así, en vista de la última correspondencia de todos los países y de la prensa de todo el mundo que ha llegado á esta redacción: en todas partes; en España, en Francia, Alemania, Rusia, Argentina, Brasil, Costa Rica, Cuba, Italia, Servia, donde hay más ó menos grupos de verdaderos libertarios, de verdaderos trabajadores conscientes, ya se aprestan para ayudar moral y materialmente: dicha ayuda no dilata en comenzar á llegar, pero mientras tanto los que os habíais alejado, volved sobre vuestros pasos, y los que habeis permanecido fieles y firmes á la causa, redoblad vuestros esfuerzos, no os quedeis rezagados, no olvideis á los que gimien en las mazmorras de este País, sólo por el delito de reclamar Tierra y Libertad para todos sin distinción de sexo ni de nacionalidad: no olvideis á sus familias, á sus hijos: tampoco os olvideis del déficit que pesa sobre ésta administración y que son inmensos los sacrificios que se hacen para tirar el periódico, y en una palabra no os olvideis que la CAUSA está en peligro solamente por falta de SOLIDARIDAD.

Es innegable que hasta la fecha ha habido infinidad de Judas, farsantes y traidores á la causa que no dejado de obstruir nuestros trabajos, de entorpecerlos por cuantos medios han podido: pero eso no debe desalentarnos ni por eso debemos alejarnos de

la santa causa por que luchamos: antes de esa calaña existen en todas partes, es inevitable en la actualidad, no os los hagamos caso, que no os sorprendan, que no os engañen, apartémosles de nuestros caminos y sigamos adelante, convenciendo á los ignorantes, animando á los medrosos, levantando á los caídos, y decididos, firmes y sin arredrarnos lieguemos hasta la meta de nuestras aspiraciones.

Que la revolución social marcha con vigor hacia adelante, es indudable, diariamente y á despecho de los burgueses grandes y pequeños, nos lo demuestran los acontecimientos de todos los días y que la prensa oculta á más no poder, pero la verdad se abre paso á través de todos los mantos con que la cubren los conservadores: y sus radiaciones ya las aprecian hasta las más ínfimas capas sociales, que al sentirlas que al conocer que tienen derecho á lo que producen, se revelan y lo reclaman pero ya no por los medios que sus antepasados y la religión les habían enseñado, no; desde luego emplean la acción, directa y hacen bien; ese es el camino. El deficiente bienestar á que hemos llegado no se ha alcanzado por la evolución natural, todo ha costado torrentes de sangre; innumerable víctimas se han inmolado, pero siempre un número infinitamente pequeño al lado del que diariamente producen el exceso de trabajo, las enfermedades, el hambre y la miseria.

Con gran tristeza, poco á poco me voy enterando de que algunos socialistas están en abierta discordia con nuestro movimiento y por lo que hasta ahora sé, entiendo que ésto se ha originado por algunos tanto de ellos como de los nuestros más ó menos ambiciosos, ó de mala fé, que sin medir la responsabilidad á que se hacían acreedores y sin prever los malos resultados que esa conducta odiosa acarrearía.

En vista de esa división con la que ni ellos ni nosotros ganamos ni adelantamos nada, yo invito á todos en general y á todo el que guste en particular, á que nos acerquemos, á que arreglemos nuestras diferencias y á que en estrecho abrazo fraternal, continuemos la lucha comenzada, pues tanto ellos como nosotros somos productores, somos esclavos del salario y debemos luchar unidos.

Como resumen debo manifestaros que en el presente trabajo, me he propuesto daros á conocer poco más ó menos el estado actual del Partido Liberal Mexicano según lo poco que á mi conocimiento ha llegado, pues con motivo del NUEVO ARRESTO DEL COMPAÑERO RICARDO, y por el regargo de trabajo que hay en éstas oficinas, no hubo tiempo suficiente de que me pusiera al tanto de todo en los cuatro días que tuve la satisfacción de trabajar á su lado, pero poco á poco me voy enterando y pronto estará en aptitud de comunicaros lo más importante.

RAFAEL ROMERO PALACIOS.

LA HUELGA GENERAL

(Viene de la primera página.)

Entre Maderistas.

En Los Reyes, Mich., hubo un encuentro reñido entre las fuerzas maderistas de Valladares y de Méndez, resultando cuatro muertos y más de quince heridos.

2,000 Rebeldes.

Después de organizarse en Guatemala, entraron á Chiapas 2,000 rebeldes bajo la dirección de José Espinosa Torres, estando bien armados montados y pertrechados. Desde luego cayeron sobre la Capital del Estado, derrocando al verdugo del referido Estado de Chiapas. ¡La Paz está hecha!

La Bestialidad Militar.

En la Ciudad de Veracruz se registró un caso de sublevación en el cuartel del 19o Batallón. El capitán-ciller Juan González, siguiendo lo inventado costumbre de todos los jefes y oficiales del ejército, golpeó cruelmente á un soldado por cualquier futilidad. El soldado respondió la agresión disparando dos veces su mauser sobre González sin hacer blanco. Inmediatamente llegaron otros oficiales y desarmaron al soldado, cuyo nombre es Dolores Silva, y comenzaron á golpearlo rudamente. Los demás soldados se indignaron y avanzaban con sus armas en actitud hostil cuando se presentó el Coronel que se vió obligado á arrestar á los oficiales.

No hay que olvidar que los soldados son tratados peor que galones, siendo una costumbre vieja sentenciárselos por la más pequeña "falta" á sufrir 25 y aún 50 y 100 paños diarios por 2 ó 30 días consecutivos, escogiendo para el suplicio diario el momento en que los tambores y cornetas tocan la "diana" matutina, para que el estruendo de los instrumentos marciales ahogue los desgarradores gritos de las víctimas.

¡Oh, soldados! ¡Oh, hermanos esclavos! Tomad ahora la oportunidad que para libertaros os presenta la revolución actual. Desertaros, deshacederos de vuestros jefes, y marchad á uniros con vuestros hermanos liberales que están luchando heroicamente para que todos seamos libres y todos tengamos pan, vestidos y casa y, en fin, todas nuestras necesidades satisfechas.

¡Arriba, hermanos esclavos, arriba! Y todos unidos más pronto conquistaremos Tierra y Libertad para Todos.

Verdadero Combate.

Casi toda la noche del 8 de Julio actual en Ocotlán, Oax., se sostuvo un tiroteo después de un tumulto originado por partidarios de Félix Díaz y Benito Juárez, en el que tomó parte muy activa el pueblo que después siguió por su cuenta impulsado por el odio natural del pobre contra el explotador. Los comerciantes se atrincheraron en las azoteas porque el pueblo les puso sitio en sus casas

de comercio. Casi toda la noche hubo balazos y pedradas. La policía local fué impotente para dominar al pueblo y las autoridades pidieron auxilio á Oaxaca, de donde salieron 500 federales.

Resultaron ocho muertos y bastantes heridos.

Como Torvellino.

Una guerrilla de cincuenta liberales cayeron como rayo sobre Colonia Díaz, Chih., quemó el correo y archivos, cortaron los alambres telegráficos y telefónicos y se llevaron todos los elementos de guerra que pudieron, así como muchos voluntarios que se les unieron.

Otra Guerrilla.

Al este de Ojinaga, Chih., ha aparecido otra guerrilla liberal bien armada y montada, que ha comenzado su campaña con una actividad prodigiosa.

Cerca de Casas Grandes, Chih.

También otra guerrilla liberal de las del Distrito de Galeana, anda ahora activísima por los alrededores de Casas Grandes, Chih., recogiendo elementos.

Nuevas Fuerzas.

Otras varias guerrillas liberales han aparecido entre Naco y Nogales, Son., con gran disgusto de Maderito que ve crecer más y más el movimiento liberal cada día.

Acción Directa.

Los operarios de "La Metalúrgica" de Torreón se declararon en huelga y presentaron sus demandas á los burgueses con un fusil en la mano. A los burgueses se les olvidó el orgullo de la clase de los parásitos y desde luego accedieron á todas las demandas.

Expropiaron.

En la región lagunera de Coahuila se sublevaron los peones del negro Carlos González. Vacilaron todos los graneros y se repartieron lo expropiado.

Huelga Femenina.

Las costureras de la Ciudad de Chihuahua se han declarado también en huelga demandando aumento de salario y rebajo de horas de trabajo.

Otra Huelga Más.

En Mazatlán, Sin., se han declarado también en huelga los obreros de varios gremios demandando mejoras.

Y Siguen las Huelgas.

En varias minas de carbón del Estado de Coahuila se han declarado en huelga los obreros y han ganado con una facilidad asombrosa debido á que cada obrero se presentó con un rifle en la mano como los de Torreón.

Así es como se amansa á los ricos soberbios, camaradas. Ellos hacen lo mismo con nosotros, compañeros: traen las tropas para que nos asesinen.

La Baja California.

Madero y su testafiero de la Barrera declaran que la Paz es un hecho

en la Península de California, á pesar de que saber bien que mienten. Allí están operando con buen éxito las guerrillas de los compañeros Emilio Guerrero, Eustasio Pérez Castro y Florencio de la Toba, (¡fjense, tonitos patrioterros que todos son mexicanos; ¡fjaos, aunque no sería delito que fueran trabajadores extranjeros desde el momento en que todos los trabajadores del mundo entero somos hermanos). Los trabajos de pacificación del Judo Juan Sarabia y un par de cobardes, sus enviados no dieron Chispa.

Burgueses en un Brete.

Otra nueva guerrilla ha aparecido en el Norte del Estado de Tamatlípaz bajo la dirección del compañero Gabriel Tijerina, quien nos comunica estar operando con bastante buen éxito y difundiendo las buenas ideas.

Los ricos burgueses "dueños" de la extensísima región conocida con el nombre de la Santeña están alarmadísimos con la aparición del compañero Tijerina y demás camaradas, no sólo porque luchan bajo la gloriosa Bandera Roja al grito de "Tierra y Libertad!" sino también porque aconsejan á todos los campesinos que tomen posesión de las tierras que les robaron los burgueses para formar la gran región de la Santeña. ¡adelante, hermanos! ¡Buena suerte!

Guardan Silencio.

Todos los partes telegráficos guardan absoluto silencio acerca de la situación de Yucatán para hacer creer que la Paz reina allí; pero en una correspondencia especial para "El Diario" de México, dice un correspondiente: "En los pueblos del Estado continúan cometidos hechos punibles que ameritan la salida de fuerzas para restablecer el orden."

Huelga de Puerto.

Los estivadores y lancheiros del puerto de Veracruz se han declarado en huelga exigiendo aumento de salarios.

La Situación en Oaxaca.

A más del levantamiento de Juchitán y otro en La Ollaga, se han registrado varios serios disturbios populares en diferentes poblaciones de todo el Estado. Además, continúan en armas en otras muchas partes que hemos citado en números anteriores.

Algo de Yucatán.

Siempre se han podido escapar algunas noticias de la censura rigurosa que el Gobierno Madero-desbarra ejerce en todo telegrama.

Ha habido levantamientos de peones en Temax, Hunucruá, Samabil, Xcanatun, Homun, Cuzumá, Unam, Muna, á más de numerosas motines en otros lugares. Las "fincas" han sido arrasadas unas é incendiadas otras.

Descontentos.

Dicé el correspondiente de "El Imparcial," refiriéndose á la situación en el Estado de Hidalgo:

"Con motivo del licenciamiento de las tropas revolucionarias, muchos de los que las componían están descontentos, pues, como creían que terminada la lucha la mayor parte

de ellos quedarían en buenas posiciones, viendo que tendrán que volver á la vida que siempre han llevado, ahora se muestran inconformes."

Igual sucede en toda la República.

También se Sublevan.

Los vecinos, es decir los pobres, se sublevaron en San Miguel de Allende, Gto.

El esbirro maderista Alfredo García salió de Silao, Gto., á batir á los alzados.

Así se Hace.

A San Martín Texmelucan llegaron fuerzas maderistas que al ir á ser desarmadas se negaron á permitirlo.

Para cubrirle el ojo al macho, las autoridades les perdonaron la vida y los nombraron Cuerpo Voluntario, mientras encuentran la manera de darles un palo á traición por "insubordinados."

Continúan las Huelgas.

También en Ojuela, Dgo., los mineros y obreros de fundición, unos cuatro mil hombres, explotados por el "Peñoles Mines Company," se declararon en huelga exigiendo aumento de salarios y la reducción á 8 horas de la jornada de 12 horas que les imponen sus patrones avaros, así como la supresión de los capataces americanos que tienen encima y que son mas bravos que perra con cachorros. A los obreros se unieron los empleados de la misma compañía, quedando por lo mismo completamente paralizados todos los trabajos, con gran sorpresa de los burgueses, que nada habían sospechado.

Hay que hacer notar la falta de solidaridad de los obreros y empleados americanos, quienes no se unieron á los huelguistas, á pesar de que se las echan de unionistas y solidarios.

No les daré vergüenza á esos "ilustrados gringos" que los "ignorantes greasers" les pongan el ejemplo á pesar de que en México no hay uniones obreras?

La Huelga en México.

Son ya 2,500 los huelguistas motoristas, conductores é inspectores de los tranvías eléctricos en la C. de México, D. F.

La Comisión Directiva de los huelguistas había ya aceptado las condiciones de la Compañía Explotadora y negociaron el fin de la huelga. Pero los huelguistas no aceptaron los compromisos de la Comisión y se retiraron su confianza, nombrando desde luego otra Comisión más radical y enérgica.

Como distintivo han tomado los huelguistas el uso de un botón rojo en la zolapa del saco y un listón también rojo en el brazo izquierdo.

La Compañía, deseando quebrar la huelga, llevó á México un fuerte número de sus empleados de otras ciudades de la República para que manejaran los tranvías. Lo supieron los huelguistas y fueron á la Estación á esperarlos.

Al enterarse los recién llegados de lo que se trataba, todos de un golpe se unieron á sus hermanos de México declarando que preferían morir de hambre á ser traidores. Una conmovedora escena de fraternidad y ale-

gría sana se siguió: los huelguistas y los recién llegados se abrazaban como hermanos y unos á los otros se excitaban á seguir adelante.

Viendo esos acontecimientos, los que tenemos completa consciencia de clase y luchamos infatigablemente por el triunfo de la clase trabajadora sobre la capitalista, no podemos menos que conmovernos y sentir que se aumenta y se afianza nuestra convicción de que el obrero mexicano está apto para la lucha social económica.

No solo en México, sino en toda la República se ven actos de solidaridad entre los obreros; actos solidarios y de energía y consciencia de clase que deben ser más apreciados aún si se tiene en cuenta que todos esos huelguistas á través de la República, en ciudades, campos, fábricas y talleres, no están organizados, ni jamás lo han estado, sino que espontáneamente se unen sin la necesidad de Judas Villarreal ó Sarabia, que aspiran á ser "leaders" para embaucarnos á los obreros y vivir á costa nuestra sin trabajar, estando de acuerdo con Madero para adormecer á los trabajadores y poder atarlos más fuertemente al petro de la explotación capitalista.

Prácticamente se está efectuando en la República Mexicana la Huelga General. Y más grandioso y más significativo es dicho movimiento económico si se tiene en cuenta lo que antes digo: que está siendo llevado á efecto sin necesidad de jefes ó "leaders."

Y hay más aún; sin que exista en México Confederación de Trabajo alguna, los obreros de diferentes gremios y oficios se están uniendo espontáneamente y se prestan apoyo mutuo.

¡adelante, hermanos adelante!

ROSA MENDEZ.

A los Mexicanos Candidos

En "Los Angeles Examiner" del sábado 8 del mes en curso, apareció una noticia que á la letra copiamos. "Ciudad de México, Julio 7.—El Gobierno de Madero se prepara para emitir un empréstito de \$50,000,000 (cincos bien, cincuenta millones de pesos oro, ó sean cien millones de pesos mexicanos) por cuenta de la Nación; en Wall Street, inmediatamente después de su elección, de conformidad con un informe publicado anoche por Ernesto Madero, Tesorero General de la Nación.

Madero declaró anoche que una casa bancaria de Nueva York ha ofrecido prestar la cantidad expresada, pero rehusó dar el nombre del banco. El dijo que los científicos están haciendo esfuerzos inauditos para que el préstamo no sea hecho.

Con estos preparativos, todavía habrá inocentes que crean que ese pobre de Madero les salvará á su patria y que les mejorará su situación? Nosotros no llevamos de eso, no fumamos.

NOTAS AL VUELO

Dice Madero en un Manifiesto que anda por ahí, que el pueblo trabajador no debe esperar su bienestar de la ley, sino del trabajo y del ahorro. ¡Bonito soplamocos para los cándidos que querían que Madero diera leyes "salvadoras"!

Estoy de acuerdo con Madero en lo que respecta á que el trabajador no debe esperar ningún beneficio de la ley; pero no estoy conforme con aquello de que el bienestar debe obtenerse por medio del trabajo y del ahorro. ¡Bonito bienestar trabajando de sol á sol! ¿Y qué caudales podrán amasarse ganando unos cuantos centavos al día?

Nada, Chato; tus consejos son consejos de negro. Aparte de eso, Chaito, ¿no sabes que muchos quisieran trabajar, pero no encuentran uno de tu calaña que los explote? ¿Qué ahorrrarán esos?

Por fin se llegó y pasó el 30 de Junio, fecha fijada por Paulinín para entregar la tierra que le pagaron con anterioridad personas buenas; y la tal tierra se ha convertido en humo.

Se recordará que Paulinín, en combinación con el Chato Madero, vendió tierras que no tenía.

¡Devuelve la plata, vaquetón!

Un tal José Venecia cayó de la noche á la mañana en San Gabriel, Cal., donde ahora la dragonea de maestría de la enseñanza burguesa. Es de los que enseña á los niños á quitarle el sombrero delante de sus amos y de los curas; es de los que hablan de patria á desdichadas personas que no tienen en qué caerse muertas; es de los que aconsejan el respeto á la Autoridad y al Capital; es de los que, como Maderito, aconsejan el ahorro á personas que apenas ganan para conservar en línea vertical huesos y pellejo.

Este tío dice que quiere entregar á los gringos la República Mexicana, y que soy un traidor, un malvado, un . . . (no puedo poner la palabra, porque aunque plebeyo, no sueño la lengua como el excelentísimo maderista, Señor Don José Venecia).

Venecia: el traidor es tu amo Madero que continúa consintiendo que la Baja California está en poder, en su totalidad, de Francia, de Inglaterra y de los Estados Unidos; tu amo es el traidor, porque ha prometido á los grandes millonarios americanos y de todos los países, tener en la esclavitud á la clase trabajadora para que puedan tener sus capitales MEJORES BENEFICIOS que los que obtuvieron bajo la Dictadura de Díaz; tu amo es el traidor porque le prometió muchas cosas al pueblo para que lo ayudase á encumbrarse, y ya encumbrado, da un puntapie por salva, sea la parte á sus abnegados soldados. Tu amo es traidor, asesino y bandido por mil títulos; pero veo que te estoy quitando el tiempo. Anda, continúa dando betún á los zapatos del Chato Madero.

¡Ah, se me pasaba! Cara de Hgado es rico. El Chato acaba de regalarte las famosas haciendas de Chihuahua, Plojalpa y otras, por lo bien que lo ha defendido ante los pedazos de alcornoque que lo aplauden.

¡Las albricias, Higadillo!

Ya los periódicos comienzan á dar cuenta de los fraudes electorales que se están cometiendo en México. ¡Magnífico! Comenzan bien el reinado del Payaso del Sufragio Efectivo.

Francisco Vázquez Gómez es fanático católico de remache; es de los que se santiguan á cada paso y en cada hombre ve al diablo. Pues bien, este "progresista" está siendo postulado para Vicepresidente de la República y contará con el apoyo del militarismo y del clero. Así es que, en caso de ganar, el gobierno estaría en manos de un espiritista y de un ultracatólico. Si á esto se agrega que el Ministro de la Guerra lo sería el feroz apache Bernardo Reyes, años de luz se le esperarían al infortunado pueblo mexicano; pero afortunadamente la Bandera Roja gana terreno, las huelgas se multiplican y el festín no tendrá lugar.

RICARDO FLORES MAGON.

CLAVES ROJOS.

—Al comprar Madero la victoria al precio del derfimen, no compré la gloria, la deshonré.

—La fortuna de Madero por grande que parezca, es más pequeña que su crimen.

—El Capital palideció cuando llegó á ver en Tijuana la Bandera Roja.

—Castro y Zelaya, á pesar de sus faltas; son dos gigantes en la lucha del latinismo contra el capitalismo yankee.

—La paz á todo trance: es el grito de la Casa Blanca á Madero y sus pretorianos.

—La desersión de un liberal no es la derrota del partido.

—Francisco I. Madero, al comprar un puñado de desertores, Sarabia, Villarreal, etc., ha comprado una victoria estéril.

—Los Maderistas tienen un sueldo pero no tienen una idea.

IRREDUCTIBLE.

JORNALEROS UNIDOS, UNION NO. 13097.

Por la presente se les recuerda á todos los miembros de esta agrupación, la obligación que se han impuesto de concurrir á las sesiones que todos los Domingos en la mañana celebra en el Union Labor Temple, Calle Maple No. 240, ó mandar sus excusas cuando no puedan hacerlo, particularmente los oficiales de la Mesa Directiva.

G. M. VIRAMONTES,
Secretario de Minutas.